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平 成 ２ ８ 年 館 林 市 議 会 第 ４ 回 定 例 会 

一 般 質 問 通 告 順 位 表 

 

 

１．橋 本   徹  君 【一問一答】 

 

 

２．斉 藤 貢 一  君 【一問一答】 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)学校教育の充実に

ついて 

 社会のグローバル化に伴い、グローバル人材の

育成などが求められている現在、子どもたちを取

り巻く環境は日々変化している。今後、学校生活

を送る上で、次代を担う子どもたちの更なる進展

を願い、いくつかの観点から本市の対応をお伺い

します。 

 

①中学校における武道必修化の成果をどのよう

に認識しているのか。 

②小中学校における英語教育は、今後どう変わっ

ていくのか。 

③道徳「教科化」を受けての本市の対応はどうな

のか。 

④全国的に広がるいじめ問題について、本市のい

じめを根絶させる取り組み状況は。 

 

教育長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)館林市の消費実態

と今後の見通し並

びに対策について  

 当市の消費実態を実数値で知ることにより、効

果的かつ広範的な対策を取ることができる。その

中で、個々に抱えた問題をどのように解決できる

か問う。 

 

①当市の消費動向の現状とインターネット活用

についてどう捉えているのか。 

②市町村別買物動向調査における本市の買い物

客の状況について問う。 

③館林市金券利用後の規模別換金のあり方につ

いて問う。 

④空き店舗、空き家活用の対策はどう進められて

いるのか。 

⑤観光消費動向の推移と将来の見通しについて

問う。 

⑥外食産業の現状と今後の発展策について問う。 

⑦商店街事業主の意向についてどう捉えている

のか。 

⑧商業振興に向けた今後の施策についてどう考

えているのか。 

所管部長 
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３．青 木 一 夫  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)教職員の負担軽減

について 

 中学校の教師は、時間的制約の中で、指導経験

の少ない部活動の顧問を務め、負担も大きいこと

から、民間事業者に指導を委託してはどうかと考

えますが、本市における考え等について伺いま

す。 

 

①教職員の多忙な現状をどう捉えているか。 

②部活動の指導等における負担解消策は。 

③部活動の指導を民間事業者に委託する考えは。 

 

 

教育長 

 

(2)児童・生徒の学力向

上について 

 本市における児童・生徒のグローバル人材育成

や学力向上のために、英語専任講師等の増員やタ

ブレット端末の導入等を検討してはどうかと思

いますが、その考え等について伺います。 

 

①全国学力テストの結果と課題についてどう認

識しているのか。 

②英語活動推進事業の成果と課題について問う。 

③児童・生徒の学力向上のために、新たな取り組

みを推進していく考えは。 

 

教育長 

 

(3)災害時における情

報収集等について 

 自然災害等の発生時に、人が容易に近づけない

ような現場において、迅速に情報収集を行うこと

のできる小型無人機ドローンの活用が有効であ

り、多くの自治体が検討を進めていますが、本市

における導入の考えについて伺います。 

 

①災害時における情報収集をどう行っているの

か。 

②小型無人機ドローンの活用に向け、民間事業者

と協定を結ぶ考えは。 

 

所管部長 
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４．渡 辺 充 徳  君 【一問一答】 

 

 

 

５．河 野 哲 雄  君 【一問一答】 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)学校における事故

防止について  

 学校の設置者は、学校保健安全法や安全配慮義

務に基づき、児童生徒等の安全の確保を図るた

め、学校事故の未然防止とともに、事故発生時の

適切な対応が求められる。 

 そこで、本市の学校における事故防止、事故対

応等について問う。 

 

①これまでの学校事故の状況と取り組みについ

て問う。 

②学校事故発生の未然防止に向けた取り組みは

どうなっているのか。 

③各種スポーツ事故防止マニュアルの策定状況

等について問う。 

④学校事故再発防止の取り組み基準について問

う。 

⑤学校事故対応における情報公開・提供のあり方

についてどう考えているのか。 

 

教育長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)本市の新教育委員

会制度について  

 平成２６年６月に地方教育行政法が改正され、

翌２７年４月から新教育委員会制度が施行され

た。 

 新制度の取り組み状況と今後の制度運用につ

いて問う。 

 

①新教育委員会制度移行後、学校教育の取り組み

はどのように変わってきたのか。 

②新教育委員会の活性化策をどのように考えて

いるのか。 

③新制度下でのいじめ問題の現状と対策につい

て問う。 

④教育大綱の内容と策定状況について問う。 

⑤総合教育会議はどのような内容で開催されて

いるのか。 

⑥教育行政の政治的中立性の確保に対する見解

は。 

 

市長 

教育長 
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６．小 林   信  君 【総括質問】 

 

 

 

７．篠 木 正 明  君 【一問一答】 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)自然・歴史・文化な

どの観光資源を生

かした街づくりに

ついて  

 総合計画にも「地域経済を活性化するために

は、交流人口の拡大を図ることが大きな課題で

す。なかでも、観光振興はさまざまな波及効果が

期待できるため、多様化する観光客のニーズに配

慮した新たな観光資源やメニューの開発、受け入

れ体制の充実が求められている」と掲げられてい

ますが、本市の取り組みについて伺います。 

 

①本市の観光政策のあり方について。 

②つつじが岡パークインの現状と今後について。 

③つつじが岡公園の活性化について。 

 

所管部長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)子育て支援・子ども

の貧困対策につい

て 

 少子化や子どもの貧困が社会問題となってい

る。根本的な解決には、親の就労や経済的格差の

是正など、総合的な対策が必要だが、市としてで

きる具体的な施策の取り組みについて問う。 

 

①子どもの生活実態調査を行う考えはあるのか。 

②放課後児童クラブの保育料の軽減策について、

どのように考えているのか。 

③生活困窮世帯の子どもに対する学習支援につ

いて、どのように考えているのか。 

④小学校及び中学校の入学時にどのくらいの費

用がかかるのか。 

⑤就学援助金の新入児童生徒学用品費の増額や

入学前に支給する考えはあるのか。 

⑥学校給食費の無料化について、どのように考え

ているのか。 

 

所管部長 

 

(2)自衛隊への中学生

の職場体験につい

て 

 中学生の職場体験で自衛隊に行く事例がある

が、職場体験の場として自衛隊は適切なのか。 

 

①職場体験の目的は何なのか。 

②中学生が職場体験で自衛隊に行くことについ

ての見解は。 

 

教育長 


